
策定部会 会議概要報告書 

 

 

1．策定部会名   行政経営部会 

 

2．会議開催日時  令和２年１２月１日 １０：００～１１：００ 

  

3．会議開催場所  本庁舎３階 ミーティングルーム 

 

4．出席者の所属・氏名  市民委員 畠山 尚弥 氏 

部会員  黒澤 雄悦（財政課 副主幹） 

同   小田嶋あけみ（経営企画課 課長代理） 

              同   武藤 学（人事課 課長代理） 

 

5．主な協議内容・意見(要点) 

   ・事務局（小田嶋課長代理）より、前期計画からの修正内容と修正理由

を説明 

 

    （畠山委員からの指摘事項及び検討結果は以下のとおり） 

   ■施策７－１                    

・P2【３．現状と課題】について、●の３つ目に記載の「Society5.0」

や「ビッグデータ」などには、一般の方でもわかりやすいように注釈が

欲しい。 ⇒ 注釈を加えることとした 

・P3【４．施策の展開（主な取り組み）】について、②の３）に記載の

「部局横断的業務」の表記はわかりづらいので、「部門間の協力を要す

る業務」や「複数の部署が関わる業務」などへの変更を検討いただきた

い。 ⇒ そのように変更するよう検討することとした 

 

■施策７－２ 

・P5【２．取り組み方針】に記載の「ローリング方式」に注釈が欲しい。 

⇒ 注釈を加えることとした          

・P8【４．施策の展開（主な取り組み）】の③の１）に記載の「ファシ

リティマネジメント」にも注釈が欲しい。 ⇒ 注釈を加えることとし

た                          

・P8【４．施策の展開（施策実現のための主要事業等）】について、１

の記載は政策、施策、実施計画、行政評価と単語が列挙されており難し

く感じる。 ⇒ 表現方法を再検討し単語の列挙をやめることとする 

 

■施策７－３                             



・P10【３．現状と課題】について、●の２つ目と５つ目に記載の「見

られました」という表現は、主体的な表現に変更してはどうか。 ⇒ 主

体的な表現となるよう修正することとした 

 

■全体 

・【３．現状と課題】については、計画全体を通して、現状は現状、課

題は課題といったように箇条書きとするのか、関連事項の現状と課題を

１つの文章として表記するのか事務局で再検討することとした。    

 

6．その他  畠山委員より、各成果指標の目標値の設定基準等について質問が 

あり、個々の目標ごとに現状や設定にあたって基準としたものを 

説明 ⇒ 説明内容（設定数値）に対する意見はなかった 

 

以上のとおり会議概要を報告します。 

 

令和２年１２月１日 

 

〈報告者〉 総務企画部人事課 武藤 学    

 


